

rents groupes qui avaient, d'étape en étape, escorté les précieux restes.

Toute la ville, on peut le dire, et une foule immense venue des différentes parties du pays, étaient massées sur tout le parcours, et surtout sur la grande place de la cathédrale. Avec l'autorisation des autorités militaires, cent coups de canon furent tirés régulièrement pendant tout le trajet,



qui dura une heure. La route parcourue était toute pavoisée de pavillons à mi-mât ou portant quelque signe de deuil. Il n'est pas souvent donné de contempler un spectacle aussi grandiose, aussi imposant, aussi impressionnant ; et Mgr Conroy ne put s'empêcher de dire que c'étaient des obsèques dignes d'un roi.

Après un service des plus solennels à la cathé-

---

Exposition des ossements de Mgr de Laval.